

Procesos de exploración conectados con la comunidad

Para plasmar la identidad de aeioTU Manatí en cada uno de los espacios del centro educativo, se tuvieron en cuenta manifestaciones culturales del Municipio, representadas por los niños en sus juegos y exploraciones:

Algunas de estas manifestaciones fueron:

1

Oficios y personajes relacionados con el tejido, usando atarrayas para ambientar zonas comunes que hacían visibles las formas de ser y de pensar de los Manatieros.



2

Tejidos en los diferentes ambientes del centro educativo que reflejaron la identidad a través de ambientaciones que daban presencia a los niños, a su diario vivir, a sus inquietudes y a los momentos importantes.



3

Interacciones con los pescadores y tejedores de atarrayas y mochilas, teniendo presente que desde épocas pasadas los abuelos tenían la costumbre de tejer esos elementos.



4

Invitaciones a personajes de la comunidad, apasionados por los tejidos en prendas de vestir, quienes experimentaron con los niños analizando y conversando como debían tejer y coser camisas.



5

Experiencias en el área sensorial textil sobre la cultura de Manatí en cuanto al tejido, descubriendo el saber y la manera de pensar de quienes tejen, logrando encuentros con su arraigo cultural.